



Quelle: Dülmener Zeitung

Auszug vom: 5. Januar 2019

Pkw landet auf der L 580 im Straßengraben

Glatteis-Unfall: Fahrer kam ins Krankenhaus



Bei Glatteis rutschte der Pkw auf der L 580 in den Straßengraben.

DZ-Foto: Feuerwehr Dülmen

DÜLMEN. Zwei Glatteisunfälle meldete die Polizei. Verletzt wurde ein Pkw-Fahrer in der Nacht zum Freitag. Um 1.21 Uhr wurden die Löschzüge Dülmen-Mitte und Rorup der Feuerwehr sowie die hauptamtliche Wache zu einem Verkehrsunfall auf der L 580 zwischen Dülmen und Rorup gerufen. Gemeldet wurde ein auf dem Dach liegender Pkw in einem Graben und verletzten Person. Wie die Polizei berichtet, war die Person bei Eintreffen der Einsatzkräfte bereits durch Ersthelfer aus dem Fahrzeug befreit worden. Der Verletzte wurde mit dem Rettungswagen in ein Krankenhaus transportiert. Im Bereich der Einsatzstelle herrschte starke

ANZEIGE

**Freie Küchenschau
jeden Sonntag**
ohne Beratung von 13 - 16 Uhr

**I. Kampkötter und
C. Fröhlich GmbH**
Dernekamp 143, Dülmen
Tel. 02594-949404
www.moebel-kampkoetter.de

Straßenglatte, sodass die Einsatzkräfte mit Salz abstreuen mussten, damit sie sicher arbeiten konnten. Die Feuerwehr Dülmen war in der Nacht mit sechs Fahrzeugen und 29 Einsatzkräften im Einsatz.

Zuvor, um 0.20 Uhr, kam ein 26-jähriger Autofahrer in Höhe der ehemaligen Gaststätte „Kotelettschmiede“ von der Straße ab.